

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de febrero de 2016.

IMPULSAN DESARROLLO DE 27 MIL FAMILIAS DE ECATEPEC CON APOYOS DE PROSPERA

Entrega gobierno municipal más de mil 300 vales para mastografías y colposcopias

El Gobierno de Ecatepec y la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno federal actualizaron el padrón de beneficiarios del programa Prospera para evitar duplicidades y facilitar la entrega de apoyos de manera directa.

En total, son 27 mil familias ecatepequenses quienes seguirán accediendo a este programa federal tras la entrega del Formato F1 a madres de familia, con lo cual se promueve el desarrollo con igualdad de oportunidades.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que, adicional a este apoyo, la administración local entregó más de mil 300 vales de mastografías y colposcopias para que las mujeres puedan practicarse estos estudios médicos en la Dirección de Salud.

El funcionario dijo que las familias favorecidas con Prospera pueden acceder a la alimentación, salud, educación e inclusión financiera para la creación de proyectos productivos que generen ingresos económicos y empleos.

“Vamos a ayudar a todos nuestros beneficiarios para facilitarles las cosas, un ejemplo, a veces no tienen espacios dónde capacitarse, llenar formatos y ahí vamos a ser sus aliados, vamos a hacer lo que nos corresponde y nos sumaremos para que tengan acceso a este tipo de apoyos”, aseguró.

Este beneficio del gobierno federal destina bimestralmente cerca de 51 millones de pesos para las familias, especialmente para la población infantil, a través de becas de educación básica, media superior y superior con el fin de garantizar su permanencia hasta la conclusión de sus estudios. A partir del primer año de secundaria el monto es mayor para las mujeres, cuyo objetivo es disminuir la brecha de género en materia educativa.

Agregó que durante su administración consolidarán la coordinación entre los tres órdenes de gobierno para que la entrega de apoyos sea más dinámica y ordenada, además de facilitar el incremento del número de beneficiarios.

Detalló que las madres titulares que reciben este programa pertenecen a colonias prioritarias como Jardines de Morelos, Ciudad Cuauhtémoc, La Palma, Santa María Chiconautla y San Andrés de la Cañada, entre otras.

Lucero Padilla, vecina de Santo Tomás Chiconautla, dijo que este programa ha permitido que su familia tenga mejores condiciones de vida ya que son vulnerables y su esposo no cuenta con un salario fijo.

“Con la despensa que me dan estamos mejor alimentados y a mi hijo de 9 años le dan una ayuda económica, así ya puede comprar unos tenis o lo que haga falta como material para su escuela”, destacó.

